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PROYECTO DE COMUNICACIÓN:

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por
intermedio del organismo que corresponda, informe sobre ciertas cuestiones atinentes a la
EPE (Empresa Provincial de Energía).

a) Cómo se planea transitar este período de verano sin que se realicen tantos cortes de
luz y bajas de tensión.

b) Sí se realizaron las inversiones necesarias para evitar dicha problemática.
c) Qué cantidad y qué tipo de inversiones se realizaron en este último periodo.
d) Cuál fue el costo total de dichas inversiones.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial
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FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Es de suma importancia tener información actual sobre cómo la EPE (Empresa Provincial
de Energía) planea transitar este periodo de verano para evitar cortes de luz y bajas de
tensión.

De la misma manera, si se realizaron inversiones para evitar esta grave problemática que
afecta a todos los santafesinos y que es objeto de muchas críticas y conflictos por la gran
cantidad de problemas que genera.

Se sabe que al igual que todos los años, sucede lo mismo y no se logra dar una correcta
respuesta a la demanda actual de los consumidores del servicio.

Es por ello, que para responder a las dudas y demandas de nuestros ciudadanos vemos
como indispensable la información requerida.
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Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento y aprobación de la presente
iniciativa.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial
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